

Selbsteinschätzung zur Eignungsabklärung für Auslandpraktika

Die Aussage trifft auf mich...

	gar nicht zu	eher nicht zu	eher zu	sehr zu
Ich treffe gerne selbstständig meine eigenen Entscheidungen				
Ich will meine sozialen Kompetenzen erweitern (z.B. Eigenverantwortung, Konfliktfähigkeit)				
Meine Familie und Freunde bezeichnen mich als geistig flexible oder anpassungsfähige Person				
Kurzfristig hat für mich ein hohes Einkommen nicht oberste Priorität				
Ich habe Interesse daran, Neues zu lernen und zu entdecken				
Ich kann mit Ungewissheit umgehen				
Wenn ich mir ein Ziel setze, kann ich fokussiert darauf hin arbeiten				
Ich verliere in unerwarteten Situationen nicht den Kopf				
Andere Kulturen und Denkweisen interessieren mich				
Ich habe Freude daran, Aufgaben zu übernehmen, die nicht im Stellenbeschrieb stehen				
Ich kann mich bei fehlenden Anleitungen selber organisieren oder mir Hilfe holen				
Ich hinterfrage regelmässig mein Verhalten und meine Ansichten				
In den nächsten 2-3 Jahren ist es mir die Horizont- erweiterung wichtiger als Arbeitsplatzsicherheit				
Ich finde mich auch in einem neuen, ungewohnten Umfeld zurecht				
Die Kommunikation in unterschiedlichen Sprachen gefällt mir				
Bei Misserfolgen und Niederschlägen gebe ich nicht so schnell auf				
Ich stehe gerne im Kontakt zu anderen Menschen				